



5年生すずかけ炊き出し体験学習～かまどベンチを受けついで～

令和3年度の5年生が作った「かまどベンチ」を受け継いで、5年生はお湯を沸かし、備蓄しているアルファ米を試食するという防災体験学習を行いました。保護者の方にかまどで沸かしたお湯をアルファ米に注いでもらって、15分待つと御飯が食べられる状態になりました。学校運営協議会の皆さんには、大鍋で「芋炊き」を作っていただきました。みんなでアルファ米と芋炊き、そして、温かいお茶をいただきました。災害時を想定した学習により、温かい食事のありがたみを感じることができました。お手伝いいただいた皆様、ありがとうございました。

5年生は、様々な体験学習を通して、防災に対する意識が高まってきています。また、将来に役立つ知識や技能も身に付いてきました。寒川の未来を担う子供たちに地域の期待も高まります。



♪市内親善音楽会（6年生）11月29日♪

6年生がしこちゅ～ホールで開催された市小学校親善音楽会に参加し、立派に演奏しました。舞台上上がるまでは緊張した面持ちでしたが、いざ演奏が始まると、みんな自信を持って立派に演奏できました。残りの小学校生活も4か月となりました。仲間の絆を深め、励まし合い、高めあって過ごしてくださいね。



♡♡♡共楽園の訪問学習（4年生）12月3日♡♡♡

4年生は、お隣の養護老人ホーム「共楽園」を訪問しました。お年寄りの方が生活している施設や日々の生活の様子を見せてもらったり、職員の方々の介護や生活補助に関わる仕事を教えてもらったりして、高齢者に対する理解を深めることができました。北に面した部屋からは小学校のグラウンドが見えます。お年寄りの方が子どもたちの元気に運動する様子や音楽会の練習の音を聞いて元気をもらっていると伝えてくださり、心が温かくなりました。3学期は実際に触れあう交流を予定しています。



☆☆里芋クッキング（3年生）☆☆

3年生は、四国中央生活研究班の皆様から地域の特産物「伊予美人」を使った調理を教えてくださいました。里芋コロッケと里芋もちの2つに挑戦しました。保護者の方にもお手伝いいただき、美味しいコロッケとこんがりおしょうゆ味の芋もちができました。「と～っても美味しかった！作り方が分かったので、お家でも挑戦してみたい。」と笑顔満面の3年生でした。ありがとうございました。

